



SEADS研修生は鶴岡市内での新規就農を目指し、市内各地で実習を行っています。鶴岡市をはじめ、全国各地から集まった研修生をあたたかくご支援ください。

SEADSのホームページはこちらのQRコードからご覧いただけます。

## 地域農産物を活用する現場での研修を実施

2月7日、本市大山地区のつけもの処「株式会社本長」さんで古くから行っている漬物加工の現場を視察し、経営理念を学びました。

8日には、料理人としての経験を活かし半農半Xを実現している藤島地区の「日本料理わたなべ」さんに伺い、渡部料理長から講話と特製弁当をいただきました。



(「株式会社本長」さんの漬物加工場を視察をする研修生)



(「日本料理わたなべ」さんの特製弁当を味わう研修生)

## 1年生による営農計画発表会を実施

2月22日に1年生が複数名のチームに分かれ、研修生の目指す営農計画を立て、発表しました。

この日に向けて、各チームは作目の栽培技術や経営指標の下調べをはじめ、熱心に準備に取り組みました。当日は日本政策金融公庫や庄内総合支庁農業技術普及課の担当者をお招きし、1年後の各自の就農計画の発表を意識した質疑応答も行われました。



(発表を行う研修生)

## 健康講座を開催

「農業者のためのストレッチ」と題して、健康講座を開催し、体に不調をきたさないためのストレッチを行ったほか、体力をつけるための運動についてのアドバイスを受けました。



(ストレッチの説明を聞く研修生)

## 研修風景の紹介



(SEADS農場で収穫されたあさつき調理実習)